

LOCAL | Infraestructuras

Carmen Crespo destaca el "empujón" que ha experimentado el futuro cuartel de la Guardia Civil

La delegada del Gobierno central en Andalucía destaca la inclusión de una partida dentro de la destinada a mejoras de infraestructuras del Ministerio del Interior

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 7 de octubre de 2014 - 19:34



La delegada del Gobierno central en Andalucía, Carmen Crespo, ha participado este mediodía en Priego en una reunión de trabajo en la que conocía de primera mano los pormenores del proyecto básico del futuro cuartel de la Guardia Civil, que se ubicará en una parcela de 4.000 metros de la urbanización Los Almendros.

Documento elaborado por los técnicos del Servicio Municipal de Urbanismo y que ya ha sido remitido para su supervisión a la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (GIESE) y la Dirección General de la Guardia Civil, como así

indicaba en los prolegómenos del encuentro la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, que hizo referencia al "esfuerzo y dedicación" que la delegada del Gobierno está mostrando con este acuartelamiento, "en el que se ubicará la capitanía del sur de la provincia, que se trasladó a Lucena por las condiciones de las actuales dependencias".

Un proyecto que, como apuntaba la propia Carmen Crespo, "no se encuentra regionalizado dentro de los presupuestos generales", sino que se incluye en la partida de mejora de infraestructuras del Ministerio del Interior, destacando el "empujón" que tanto la GIESE como el propio Ayuntamiento han dado al futuro acuartelamiento con el proyecto básico, paso previo a la permuta de terrenos que permitirán su construcción.

En este sentido, Crespo puntualizó que en estos momentos la GIESE está estudiando el proyecto básico, como paso previo a la redacción del proyecto de ejecución, que dará paso a la adjudicación de la obra y la posterior puesta en marcha de las nuevas instalaciones.

Por otra parte, durante su estancia en nuestra localidad, la delegada del Gobierno central en Andalucía, aprovechó su comparecencia ante los medios para agradecer la labor que están haciendo en las zonas rurales tanto la Policía Local como a la Guardia Civil, destacando en este sentido el trabajo que desde el Ministerio del Interior se está haciendo en este sentido, "atajando los robos en el campo".

En este sentido, Crespo apuntaba que durante el primer semestre del 2014, "se han reducido un 4% los robos en el campo", reiterando su agradecimiento a los agentes de la Guardia Civil y Policía Local como responsables de la consecución de estos resultados. Reducción que como añadía la delegada del Gobierno, también se ha producido en las infracciones penales, que en Córdoba han bajado un 8%, frente al 7% de media en Andalucía.